

## Pide claridad por el legado de Chávez

La expresidenta argentina Cristina Kirchner pidió ayer a la autoridad electoral de Venezuela, “no solamente por el pueblo venezolano, por la democracia, por la oposición, por el propio legado de Hugo Chávez, que publiquen las actas”, en el cierre del curso Realidad política y electoral de América Latina, en la Ciudad de México.

Asimismo, afirmó que cuando se habla de Venezuela, se debe recordar que es la primera reserva petrolera del mundo.

“En Venezuela no hay ni diablos ni ángeles”, añadió la exmandataria para referirse al intento de golpe de Estado contra Chávez en 2021, dijo, apoyado por EU.

— De la Redacción



Foto: Cuartoscuro

